

学校教育目標 心身ともに健康で、豊かな人間性を持つ生徒の育成



わたうち

令和6年10月30日
No.11
太田市立綿打中学校



【令和6年度 学校スローガン】
全員が主役！誰一人取り残さず 感動と笑顔が輝く 活力あふれる綿打中学校



新生徒会本部役員、任命式！



生徒会本部役員選挙を経て、7名の新役員が決まりました。秋戯祭の中で、任命式を行い、旧役員から新役員へバトンが渡されました。秋山新会長の挨拶からは、これまで築いてきた伝統を引き継ぎながら、さらに綿打中学校を発展させていこうとする熱意が感じられました。

今後も、生徒会本部役員を中心に、生徒全員が活躍する自治的な学校づくりを目指してほしいと願っています。綿打中の教職員も、引き続き生徒主体の活動をサポートしていきます。

旧役員の皆様、楽しい企画をありがとう！
女王様、ハッピーダンス、ミッキー、たいせいです！



新役員の紹介(敬称略)

- 会長： 秋山 大知(2A)
- 副会長： 清水 凜太郎(2B) 千田 結理(2A)
- 書記： 大館 寧々(2B) 清水 あやか(1B)
- 会計： 塩浦 碧斗(1A) 丸山 陽生(1A)

フレッシュな新役員の皆様、ユーマと遊びはじめ大切に
糸巾をもり上げていってください！期待しています！！

太田市中体連駅伝競走大会 結果

10月5日(土)、太田市運動公園陸上競技場において、駅伝競走大会が行われました。陸上部がないため、各部活動から集められた精鋭たちが駅伝部を結成し、猛暑の7月下旬から練習に励みました。毎朝、真剣に走り込む姿は、他の生徒にもよい刺激となり、活力あふれる学校づくりにつながっていたと思います。

当日は、小雨の中の大会となりましたが、鍛えた体力と精神力で、選手全員が走り抜きました。たすきをつなぐ姿を見て、胸が熱くなりました。選手の皆さん、たいへんお疲れ様でした。



ある校長先生が、「綿打中の応援は雰囲気か」ともいってですね〜！とほめて下さいました。

「1位の雰囲気の綿打中」を誇りに思っています。

☺ 男子13位(254-4中)、女子15位(204-4中)、よくがんばった!!!

～校長だよりとして発行している「デイリー綿打」を紹介します。HPにもアップしています！～

待望の授業公開！

体育祭・合唱練・駅伝・選挙・中間テストと多忙な2学期、満身創痍でも全力を尽くす！
激動の9月を乗り越え、たどり着いたこの日。「生徒の自己調整力を高める授業」を目指して取り組んできた成果が今ここに。村山研修主任による一人一授業の振り返りから改善策をゲットできた！はず！

四大特長

既に絶賛の嵐！見ないと損する授業四選

- 「反射ゲーム」でつかみはオス！光の現象の不思議に興味津々！**吉田旬**教諭による巧みな授業の導入に釘付け！**ミライ**シードをいち早く取り入れ、最先端の意見交流を目指す！
- 食べる人の好みに合ったハンバーグを作るにはひき肉選びに秘密があった！**西山瑛里**教諭によるジグソー法の真骨頂！端末の活用方法に目からうろこ！お腹がすくおいしい授業！
- 点を取って結ぶとわかる比例の特徴とは！**中島進**教諭による美しいグラフでやる気倍増！筆圧の強い板書は、学力の高い秋田県の黒板と同じ！生徒の声を拾う技にも注目！
- 生徒主体の単元のまとめに挑戦！時代の変化を多面的・多角的に考察する！**中島優太**教諭による学習履歴の積み重ねと共有機能の活用で脱帽！生徒との掛け合いは必見の価値！



「黒板がきれいな教室の学力は向上する？」
鏡がきれいな美容院は繁盛する！トイレがきれいな企業は株価が上がるといって！黒板がきれいな教室は勉強がはかどるって！

2学期、同時進行の仕事が多すぎない！
指導主事様、内田指導主事様、職員に労いを！

中庭の奇跡！給食のスイカの種を蒔いたら、芽が出て実がなった！
「NIE」教育の中に新聞を！新聞記事で「国語」を学んでいます！

NEW INFORMATION
デイリー綿打
後期指導訪問特別号 令和6年10月11日

秋戯祭、大成功！

真面目にやり遂げる姿は、すがすがしい！
朝昼夕、何度も歌って練習してきた合唱。担任や学年の先生に見守られながら、レベルアップを目指した日々！綿打中生の本気の歌声に圧倒され、観客は鳥肌を立てた！どのクラスも花まるだっ！拍手喝采！

心に響く合唱！本気の歌声に感動！

「カリブ 夢の旅」
1年生らしい、はつらつとした合唱を聴き、思わず笑顔になりました。

「旅立ちの時」
～Asian Dream Song～
ジブリの映画を彷彿させるメロディに心が癒やされました。

「あなたへ」
～旅立ちに寄せるメッセージ～
優しく力強さを表現し、「さすが3年生！」と感嘆の声が上がりました。

一人一人の顔を見ながら、合唱を聴きました。いつもお調子者のあの子ども、いつも恥ずかしがり屋のあの子ども、みんな真剣に歌っていました。真面目にやり遂げる姿は、本当にかっこよかったです！すがすがしい気持ちになりました。

わっちゃんうっちゃん
音休に透かし彫りに入っています！

NEW INFORMATION
デイリー綿打
秋戯祭大成功！号 令和6年10月29日

校長、涙の謝罪！「最優秀伴奏賞」が上手く言えない！
「ほんそうしゃ」と「しよう」を区切って言えはいい？

担任の熱い指示が飛ぶ！最後のリハも全力！小学生を圧倒！
「不思議の国のアリス」衣装も演技もよくやった！